

参観の感想

ひよこ組

- 朝のご挨拶・歌をうたっている普段の様子を見てることができて良かったです。親子ダンスも参観の中で練習したので当日のイメージができました。一緒に園庭であそぶこともなかなかできることだと思うので良い時間を過ごさせて楽しめました。
- 普段と違う雰囲気に少し戸惑っているようでしたが、園庭で楽しそうに遊んだり、「先生！」と先生を見つけると嬉しそうにしている姿をみると、園生活に慣れてきたんだなと感じました。

年少組

- 参観では、クラスの様子を知ることができて良かったです。楽しそうに歌ったり踊ったりしている姿をみて、いつも楽しく過ごせているのだなと安心しました。運動会の練習も一緒に楽しくできました。お家に帰っても一緒にしてみました。母の日の絵もとても嬉しかったです。部屋に飾りました。
- 先生の話を聞いて一生懸命手をたたいたり歌ったりしているのを見て嬉しく思いました。運動会の練習で一緒に踊ったことを「楽しかったねえ」と何度も言ってくれます。楽しい時間をありがとうございました。

年少

- 初めての参観、朝のあいさつや出席確認、お歌を歌ったりと普段どんなことをしているのか見ることができて、また1つ成長したなあと感じました。こちらが気になるのかちょこちょこちらを向いて満面の笑みを作ってくれるのも癒されました。
- 親子競技の際は他のお友だちの応援ができていて、年少組になって初めての参観でしたが成長した姿を見ることができました。また、娘と初めて親子競技でのかばん競争と一緒にできてとても楽しかったです。お歌と母の日の絵が上手に描けていて良い思い出になりました。
- 朝のあいさつや様子を知ることができて良かったです。親子競技のデカバニ競争では自分の番で楽しそうにしていて、私も楽しかったです。友だちが走る姿に「がんばれー！」と応援する姿も可愛かったです。

